
Oggetto: Interrogazione in merito alla possibilità di collegamento tra la pista ciclopedonale 
urbana di prossima costruzione a fianco della Ex SS 470 e la esistente ciclovia della Val 

Brembana. 

 
 

Egregio  Sig.  Sindaco del  Comune di  Zogno 
Giuliano Gianpietro Ghisalberti 

 
E Dott.ssa  Armanni Mariarosa Segretario Comunale 

 
E Consiglieri Comunali 

 
 

Zogno, 13 settembre 2024 

Presentazione di interrogazione da inserire nell’ordine del giorno del prossimo Consiglio Comunale. 
 

 
VISTA l’importante opera di riqualificazione in programma a fianco e sulla Ex SS 470 in territorio zognese, per 
la quale sono stati disposti fondi comunali e non solo; 

 
VISTA ANCHE l’importanza, più volte sottolineata dalla stessa maggioranza zognese, non solo in termini di 
investimento ma anche di immagine, di promozione del commercio e del turismo, della pista ciclabile 
“naturalistica” di futura costruzione sulla sponda sinistra del fiume Brembo; 

 
CONSIDERATO che la nuova ciclopedonale sulla Ex SS 470 potrà essere utilizzata anche da tantissimi cittadini 
delle zone di Via Locatelli, Via C. Battisti, Via XXIV Maggio e Via Polli, oltre che dai turisti di passaggio sul 
nostro territorio; 

 
CONSIDERATO che l’esistente ciclabile della Val Brembana (inaugurata nel 2008) ha il suo tratto iniziale 
presso la cosiddetta “area mercato”, sita in Piazza Genieri d’Italia, e che un futuro tratto sarà effettuato 
lungo la sponda sinistra del fiume Brembo in modo da collegarsi alla ciclabile sopravvenente da Sedrina; 
 
DATO che dai progetti la ciclopedonale interna sulla Ex SS 470 arriverà fino all’area della ex stazione di 
Zogno, cioè tra Viale XXIV Maggio e Via 25 Aprile; 

 
SI INTERROGA IL SINDACO E L’AMMINISTRAZIONE TUTTA 

Se sia in previsione uno studio di fattibilità o se sia già stata prevista una bozza di progetto per congiungersi al 
tratto di ciclabile che parte dall’area sita in Piazza Genieri d’Italia, in modo da assicurare un percorso 
completo e sicuro che congiunga le due vie ciclabili e permetta quindi un’implementazione della mobilità 
dolce sul nostro territorio comunale; 

Se sia prevista la realizzazione di un appropriato collegamento con la ciclabile proveniente da Sedrina e 
quindi con che modalità tecniche ed economiche; 

Se il tracciato, indicato negli elaborati grafici 10-11-12 allegati alla delibera n° 66 del 29/5/2024, sarà 
considerato quello definitivo o solo sperimentale, per poi realizzare un tracciato ciclopedonale più 
strutturato, come quello di Via A. Locatelli, quindi impegnandosi ad acquisire i fondi necessari; 

Se alla realizzazione della ciclopedonale di via A. Locatelli e a seguire, comporterà delle modifiche al progetto 
della ciclabile extraurbana, finanziata ma non ancora cantierizzata; 

 
Infine, se è già stata prospettata una data di inizio e di completamento dei lavori di questa ciclopedonale. 



 

 

Ringrazio per la cortese attenzione.      per il gruppo UnitiperZogno 

Cons. Ferrari Francesco


